

Presseinformation

Haltingen: Deutsche Bahn gibt Einblick in das aktuelle Baugeschehen

Baustellenbesichtigungen am 10. Juni, 24. Juni und 15. Juli

(Stuttgart, 01. Juni 2022) Der Neu- und Ausbau der Rheintalbahn zwischen Haltingen und Weil am Rhein ist schon weit fortgeschritten. Sechs Gleise schaffen dort die Basis für ein besseres Angebot im Nahverkehr und mehr umweltfreundlichen Güterverkehr auf der Schiene. Gleise, Oberleitungen und Schallschutzmaßnahmen hat die Deutsche Bahn bereits fertiggestellt. Momentan arbeitet sie am Überwerfungsbauwerk Haltingen Nord. Um die Bürger:innen über die aktuellen Arbeiten zu informieren, bietet die Bahn Baustellenbesichtigungen an.

Die Besichtigungen finden am 10. Juni, 24. Juni und 15. Juli 2022 statt. Beginn ist jeweils um 14 Uhr. Pro Termin können maximal 10 Personen teilnehmen. Eine Anmeldung ist zwingend erforderlich unter: www.karlsruhe-basel.de/veranstaltung-grossprojekt.html

Hinweis für Redaktionen:

Für Medienvertretende wird nach den Sommerferien ein separater Besichtigungstermin angeboten.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/karlsruhebasel
Twitter www.twitter.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und
Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder
www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ulrike Bebermeier Sprecherin Großprojekte Südwest Tel. +49 711 2092-5865 presse.s@deutschebahn.com deutschebahn.com/presse